

de la politique étrangère du Canada, la théorie des relations internationales et les relations étrangères d'un certain nombre de pays d'Asie.

COLLÈGE MILITAIRE ROYAL DU CANADA

Au Collège militaire royal du Canada, l'étudiant qui prépare son baccalauréat peut obtenir un programme de spécialisation en études internationales. Bien que les moyens soient limités, les matières existantes lui permettent d'étudier quelques-uns des sujets fondamentaux de relations internationales, en particulier la politique étrangère, l'étude de la politique et du gouvernement comparés et l'étude de la stratégie.

Au niveau de la maîtrise, le Collège offre en programme de spécialisation une "Etude des guerres", qui comporte un certain nombre de cours ayant un rapport avec les relations internationales.

SASKATCHEWAN (Campus de Saskatoon)

Le campus de Saskatoon de l'Université de Saskatchewan offre, dans le cadre des programmes de préparation au baccalauréat en histoire et en sciences politiques, un cours approfondi sur les relations internationales. En plus des cours fondamentaux qui sont normalement donnés dans le cadre des programmes d'étude des relations internationales, le programme de Saskatoon offre également des cours de complément en économie et en géographie. Les étudiants peuvent aussi choisir des cours sur les changements sociaux et sur la sociologie des conflits.